

Alle guten Dinge sind drei: erneuter Preis für blau direkt als innovativstes Unternehmen 2023

Auch in diesem Jahr zählt der Infrastrukturdienstleister blau direkt zu Deutschlands innovativsten Unternehmen 2023.

Zum dritten Mal in Folge hat das renommierte Wirtschaftsmagazin Capital und das Marktforschungsinstitut Statista den Infrastrukturdienstleister blau direkt zu den innovativsten Unternehmen Deutschlands für das Jahr 2023 ausgezeichnet. Dass Innovation bei blau direkt einen hohen Stellenwert hat und neuartige Ideen weiterhin kraftvoll sprießen, zeigt sich an der steten Weiterentwicklung von Produkten, sei es beispielsweise bei der Neu- bzw. Weiterentwicklung von Kunden-Apps wie simplr oder den fortschrittlichen Prozessen, die dahinterstehen.

Die Auswahl zu Deutschlands innovativsten Unternehmen 2023, die bereits zum vierten Mal erstellt wurde, erfolgte für 20 Branchen und Industriebereiche von der Autoindustrie sowie dem Chemiesektor bis hin zu Umwelt und Energie. Im Rahmen der Onlinebefragung wurden 3.700 Innovationsfachleute gebeten, für ihre Branche zukunftsweisende Unternehmen zu empfehlen. Aus den insgesamt 1.849 Firmen konnten somit 466 Unternehmen herausgefiltert werden. Aus diesem Pool wurden dann die Unternehmen hinsichtlich der drei Bereiche: 1. Produkte und Dienstleistungen, 2. Prozessinnovation sowie 3. Kultur- und Sozialinnovationen bewertet. Auch Leitfragen wie "Liefert das Unternehmen regelmäßig neue innovative Produkte?" oder "Hat das Unternehmen innovationsfördernde Geschäftsprozesse?" wurden in der Bewertung berücksichtigt. Die jeweiligen Teilergebnisse flossen dann mit unterschiedlicher Gewichtung in die Gesamtbewertung ein. In der Kategorie "Professional Services & Outsourcing" zählt blau direkt erneut mit der Höchstbewertung von 5/5 Sternen zu den innovativsten Unternehmen Deutschlands in 2023. In den drei verschiedenen Teilergebnissen konnte blau direkt ebenfalls die Höchstwertung von 5/5 Sternen erzielen.

"Wir freuen uns sehr über das Ergebnis und sind stolz, mit der Höchstwertung in der Kategorie Professional Services & Outsourcing zum dritten Mal in Folge ausgezeichnet worden zu sein. Das zeigt, dass unsere Arbeit und unser stetes Bemühen nach Innovation und Vorsprung Früchte trägt.", freut sich Hannes Heilenkötter, Chief Technology Officer bei blau direkt.

Weitere Informationen zu sämtlichen Ergebnissen unter capital.de/innovativste-unternehmen.

Pressekontakt:

Anna Westphal
Telefon: 0451-87201268
E-Mail: presse@blaudirekt.de

Unternehmen

blau direkt GmbH
Kaninchenborn 31
23560 Lübeck

Internet: www.blaudirekt.de

Über blau direkt GmbH

blau direkt ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler von Versicherungen. Mit rund 155 Mitarbeitern erleichtert blau direkt Versicherungsmaklern und Vertrieben die Arbeit. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von blau direkt die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.